



Antwort zur Anfrage Nr. 0489/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Uhr an der Endhaltestelle der Linie 50 an der Römerquelle (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die öffentlichen Uhren im Stadtgebiet, auch an den Haltestellen der MVG werden durch die Stadtwerke Mainz gewartet und repariert.
Dort war dieser Defekt bislang nicht bekannt und wurde telefonisch weitergegeben.
Mit einer Reparatur kann nach Ostern gerechnet werden.

Mainz, 01.04.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete